

Bupati Tulangbawang Hadiri HUT Apkasi di Bogor

Sumarno - TULANGBAWANG.UPDATES.CO.ID

Jun 19, 2022 - 20:50



*Bupati Tulangbawang Winarti dan Kadis Kominfo dan kepala OPD lainnya saat menghadiri HUT Apkasi di Bogor.
Foto: Istimewa.*

TULANGBAWANG - Bupati Tulangbawang, Dr. Hj. Winarti, SE., MH menghadiri perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Asosiasi Pemerintah Kabupaten Seluruh Indonesia (Apkasi) di Vimala Ballroom Hotel Vimala Hilss, Ciawi Bogor, pada Sabtu (18/06/2022).



Pada HUT Apkasi kali ini, Kabupaten Bogor menjadi tuan rumah penyelenggaraan rapat kerja nasional (Rakernas) dan peringatan HUT Apkasi ke-22. Kegiatan Apkasi itu ditutup dengan agenda pemilihan putri otonomi tahun 2022.



Acara itu dihadiri langsung oleh Wakil Mendagri Jhon Wempi Wetipo dan Ketua Umum Apkasi, Sutan Riska Tuanku Kerajaan dan seluruh pimpinan Apkasi, dan didampingi Bupati Winarti yang juga menjabat sebagai wakil bendahara umum di organisasi dengan performa luar biasa seakan memberi motivasi tersendiri bagi

seluruh anggota, untuk terus berupaya memberi sumbangsih bagi kemajuan pembangunan dan perekonomian Indonesia.

Jhon Wempi Wetipo, dalam sambutannya mengatakan, mengapresiasi segenap jajaran Apkasi atas segala upaya yang dilaksanakan terkait progres pembangunan yang dilaksanakan di masing-masing daerah.

"Semoga momentum ini semakin memantapkan komitmen dan eksistensi Apkasi demi mewujudkan visi dan misi Apkasi," kata dia.

Jhon pun berharap para Bupati sebagai bagian dari Apkasi dapat mendukung secara optimal pemulihan ekonomi nasional melalui terobosan kreatif dari bidang layanan seperti pertanian, perikanan dan lain sebagainya demi mengupgrade pendapatan daerah.

Sementara, dikesempatan itu digelar juga penyelenggaraan pemilihan putri otonomi daerah Tahun 2022. Bupati Winarti ini mendapat kesempatan menanyakan beberapa pertanyaan pada finalis juga memberikan pesan kepada peserta yang merupakan role model generasi masa kini untuk fokus membantu upaya pemulihan ekonomi nasional melalui potensi masing-masing finalis.

"Wanita terbaik Indonesia dapat menunjukkan kapasitasnya dalam pembangunan ekonomi nasional. Persamaan gender di negara kita harus dioptimalkan sehingga membawa dampak positif bagi kemajuan negara kesatuan republik indonesia," ucap Srikandi Tulangbawang itu.

Untuk diketahui, pemilihan putri otonomi daerah Tahun 2022 itu Puteri Tapanuli Utara juara pertama, disusul runner up 1 Kabupaten Kebumen.

Selanjutnya, runner up 2 Puteri Kabupaten Banyumas, dan Bandung runner up 3. Bogor menyabet gelar juara favorite.